

OSCAR RAMIREZ: hijo predilecto de la tierra curicana

(AÑO)

DNk2001

La ciudad donde uno nace es la mejor de las ciudades. Una ciudad es como un ser humano, tiene cuerpo y tiene alma. No es fácil comprender, adentrarse en el alma de una ciudad de buenas a primeras, aunque sea la propia. Los habitantes -sus hijos- pasan agresivamente por sus venetas, cruzan sus calzadas a la carrera, no se sientan casi nunca en sus plazas y parques, no recomien a paso de botánico ni su vista alameda, ni su fantástico cerro, el mejor mirador del Valle Curicó. Miran, no son ciegos, pero no "veen" el alma de la ciudad. Parecen aves de paso y no lo son... "Está es parte de la intervención de Oscar Ramírez Merino, al agradecer el nombramiento de Hijo Ilustre de Curicó, en ceremonia efectuada el 10 de octubre de 1978, en el salón municipal".

Hablar de don Oscar Ramírez, Hijo Ilustre de Curicó, no es difícil, dadas sus relevantes condiciones humanas. No obstante su dedicación al estudio y a la investigación, a la minuciosa recopilación de datos, no es un homenaje e improvisado apartado del "Inventario

La ciudad donde uno nace es la de una persona común y corriente dedicado a su casa, a regalones a sus nietos, a colaborar con su Diario de siempre, "La Prensa" del cual fue su director por muchos años. No es extraño entonces encontrarse a la vuelta de la esquina, con este Hijo Ilustre, recordando las calles de su infancia, algunas que han cambiado su rostro y otras que siguen contando con fuentes de un pasado que el progreso aún no dejó atrás.

Oscar Ramírez Merino, autor de los libros "Reportaje al Pasado Curicano" y "Cosas de Curicó" y pronto a ser publicado "Noticias de Curicó" y "Viejos Periódicos", este último donde se hace una relación de la actividad periodística curicana desde 1857, sin considerar el Diario "La Prensa".

Quienes han laborado por largo tiempo a su lado en el Diario "La Prensa", lo describen bien como una persona entregada a cualquier tarea que emprende, profundamente enamorado de su tierra y de las cosas que ella conlleva por muy simples que sean, de un fino y elevado sentido del humor y propensa a entregar una adecuada respuesta a una consulta de algún colega periodista, de algún adulto inquieto o de un curioso estudiante.

Don Oscar Ramírez Merino, nacido en Curicó, hace 70 años, es casado con doña Magdalena Suazo Gómez, con quien tiene dos hijas, María Aurora y María Isabel, que le han dado la felicidad de tener a sus nietos.

Junto con sentir el orgullo de ser curicano, don Oscar se manifiesta tremedalmente orgulloso de su querido Liceo de Hombres que lleva el nombre de Luis Cruz Martínez. Los logros personales y profesionales que ha logrado en su vida y que no son pocos, jamás han dañado su modestia y sentido humanitario y de esos días te quieren lo conocen por muchos años. Curicó, te dese

Curicó Arauza, febrero 1991 p. 3. 0001647-10

MUTUAL DE SEGURIDAD

LA MAYOR INFRAESTRUCTURA PRIVADA DE SALUD A LO LARGO DE CHILE®
... al servicio de los trabajadores

EN CURICO AVENIDA ESPAÑA 1191 FONO 311008

Curicó

Oscar Ramírez, hijo predilecto de la tierra curicana [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Oscar Ramírez, hijo predilecto de la tierra curicana [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile